

# 北光小だより

令和5年度 苫小牧市立北光小学校  
学校だより No.4  
令和5年6月27日発行



- 学校教育目標 21世紀を力強くともに生きぬく児童の育成 ～かしこく ただしく たくましく～
- 7月の重点指導目標 忘れ物をなくそう

## 全力で楽しんだ「運動会」

校長 瀬川 恵

予定を翌日に延期して開催した今年度の運動会は、時折、霧雨が降る場面がありましたが、競技の変更や子どもたちの大きなケガもなく無事に終了することができました。朝早くから、子どもたちへの応援をしていただき会場全体の雰囲気盛り上げてくださったご来賓や保護者・地域の皆様方に深く感謝申し上げます。

また、10日（土）の夕刻に本校職員とともに数名の保護者の方がグラウンドの水抜き作業を手伝っていただきました。運動会を支えるお手伝いしていただき、本当にありがとうございました。

子どもたちもの活動の姿も素晴らしかったです。恵まれた天候ではありませんでしたが、『みんな協力して 全力で運動会を楽しもう』をテーマに競技や演技に一生懸命練習していた姿、そして当日、その成果を力いっぱい出し切っていた姿、子どもたち一人ひとりがとても輝いていました。どの子も運動会を楽しんでいたように感じられました。さらに、係として活躍していた高学年の姿には、頼もしさも感じられました。



## 北海道みんなの日（愛称「道みんなの日」）

1869年（明治2年）7月17日、探検家である松浦武四郎氏が明治政府に「蝦夷地」に変わる名称として「北加伊道（北海道）」を提案しました。この日にちなみ、平成29年から北海道条例で7月17日を「北海道みんなの日」と定められました。

条例の第1条には下記のように書かれています。

「道民が、縄文文化の歴史、アイヌ民族の歴史、開拓の歴史など北海道のこれまでの歴史、北海道の持つ豊かな自然及び風土並びにこれらの中で培われた北海道の文化、産業等についての理解及び関心を深め、北海道の価値を改めて認識し、道民であることを誇りに思う心を育むことにより、将来にわたり自主及び自立の精神に基づき、一体となってより豊かな北海道を築いていくことを期すとともに、道外において、北海道の価値が、広く認識される契機となることを期する日として北海道みんなの日を設ける。」

ご家族との会話の中で、北海道の歴史や自然、風土、文化を話題にしてみてもはいかがでしょうか。

# 宿泊学習に行ってきました

5年生が宿泊学習で貴重な経験をたくさん積んで帰ってきました。学校での事前学習を通して、見通しをもち、実際に活動する経験というのは、日常ではなかなか経験できるものではありません。家とは違い、多少不自由な環境の中でも、友達と協力して生活する楽しさ、大変さを経験した子供たちは、一人ひとり成長する機会となったことと思います。今回身に付けた力を今後の学校生活や自分の人生に生かしてほしいです。



## PTA ボランティア活動

読み聞かせと清掃のボランティア活動が始まりました。読み聞かせでは、子供たちがとても興味深く聞き入っていました。清掃活動は10名ほどの保護者が集まり、校地内を清掃してくれました。

今後もより充実したPTA活動となるよう、たくさんの参加をお待ちしています。



### ・参観日の親子読書の取り組みについて

- (1) 保護者が児童の教室を訪れる。
  - (2) 児童が自分の図書カードを持って保護者と共に図書室へ行く。
  - (3) 図書室で一緒に本を選び、貸出受付をする。
  - (4) 貸出冊数は、2冊まで。
  - (5) 返却は1週間以内。児童が持参する。
- 多くの参加をお待ちしています！

### ・7月25日(火) 1学期終業式

終業式は5時間授業で、給食があります。

通知表は年2回(10月、3月)の通知表配付となっているため1学期終業式は通知表の配付はありません。(苫小牧市内の全小学校共通)

## 7・8月の行事予定

7月		8月	
日	曜	日	曜
1	土	1	火
2	日	2	水
3	月	3	木
4	火	4	金
5	水	5	土
6	木	6	日
7	金	7	月
8	土	8	火
9	日	9	水
10	月	10	木
11	火	11	金
12	水	12	土
13	木	13	日
14	金	14	月
15	土	15	火
16	日	16	水
17	月	17	木
18	火	18	金
19	水	19	土
20	木	20	日
21	金	21	月
22	土	22	火
23	日	23	水
24	月	24	木
25	火	25	金
26	水	26	土
27	木	27	日
28	金	28	月
29	土	29	火
30	日	30	水
31	月	31	木

### ■ さくら連絡網による欠席等連絡 ■

6月26日(月)から、さくら連絡網による保護者連絡機能を活用した欠席等の連絡が始まりました。開始の日にはほとんどのご家庭がこの機能から欠席等の連絡を行っています。電話がつながりにくい状況も減ったことで、児童の登校状況がしっかり把握できるようになります。

今後もより安心して安全な連絡体制のためにご協力をお願いいたします。引き続き電話での連絡も可能ですので、いつでもご相談ください。